

GCC informa que su Asamblea de Accionistas designó a Federico Terrazas Becerra como Presidente del Consejo de Administración.

Chihuahua, Chih, 25 de abril de 2013. Grupo Cementos de Chihuahua, S.A.B. de C.V. ("GCC") informa que en la Asamblea General Ordinaria de Accionistas, celebrada el día 24 de abril de 2013, se designó como Presidente del Consejo de Administración de GCC a Federico Terrazas Becerra.

Federico Terrazas Becerra suple en el cargo de Presidente del Consejo de Administración a su padre, Don Federico Terrazas Torres, quien ocupó esta posición desde el año de 1976. Don Federico Terrazas Torres continuará en el Consejo de Administración de GCC como consejero titular.

Federico Terrazas Becerra es consejero de GCC desde 1991 y es además consejero de diversas empresas. Es egresado de la licenciatura en administración de empresas del Instituto Tecnológico y de Estudios Superiores de Monterrey y cuenta con una maestría en administración de la misma institución, además, cursó el programa de alta dirección en la escuela de negocios "Harvard Business School".

Acerca de GCC

GCC es una compañía líder en la producción y comercialización de cemento, concreto, agregados y servicios relacionados con la industria de la construcción en México y Estados Unidos.

Fundada en 1941, las acciones de la Compañía cotizan en la Bolsa Mexicana de Valores, con la clave de pizarra GCC*.